

# Roadtrip ins Ruhrgebiet

## Mit Kfz-Azubis im PS-Paradies: Autostadt Wolfsburg, Essen Motorshow und JP -Museum

Das 2. Lehrjahr der Kfz-Mechatroniker/innen (48/ 5/ 3 Lehrkräfte) am RBZ Technik Kiel erlebte eine abwechslungsreiche und spannende Klassenfahrt, die allen Teilnehmenden in bester Erinnerung bleiben wird. Ziel der Reise war die Essener Motorshow, ein wahres Paradies für Tuning-Fans, mit einem Zwischenstopp in der Autostadt Wolfsburg auf der Hinfahrt.



### Zwischenstopp in der Autostadt Wolfsburg:

die Auszubildenden konnten in die Welt der Automobilgeschichte und -produktion eintauchen. Die modernen Ausstellungen und beeindruckenden Fahrzeugpräsentationen begeisterten die zukünftigen Kfz-Mechatroniker/innen und boten eine perfekte Einstimmung auf das Thema der Klassenfahrt.

### Unterkunft in Bochum: zentral und komfortabel

Übernachtet wurde in der Jugendherberge Bochum, die sich mit modernen Zimmern und schmackhaftem Essen als ideale Unterkunft erwies. Nach den ereignisreichen Tagen war die Jugendherberge ein Ort der Erholung – aber auch des geselligen Beisammenseins. Dart- und Billardabende sorgten für ausgelassene Stimmung in der Gruppe und stärkten den Teamgeist.

### Essener Motorshow: Ein Highlight für Tuning-Fans

Das unbestrittene Highlight der Reise war der Besuch der Essener Motorshow. Auf der weltweit bekannten Messe tauchte die Gruppe in die faszinierende Welt des Tunings und der Individualisierung ein. Die Vielfalt an getunten Fahrzeugen, Zubehör und Innovationen ließ nicht nur die Herzen der Tuning-Enthusiasten höherschlagen, sondern inspirierte auch beruflich.



### Besuch bei JP Performance: Tuning hautnah erleben

Ein weiteres Highlight der Klassenfahrt war der Besuch des JP Pace Museums. Dort bekamen die Auszubildenden faszinierende Einblicke in außergewöhnliche Fahrzeugumbauten und die Welt des professionellen Tunings. Die eindrucksvollen Exponate und Erklärungen lieferten Ideen und zeigten, wie Kreativität und Technik Hand in Hand gehen können.

### Bergbaugeschichte hautnah erleben

Neben der Kfz-Technik stand auch ein kulturelles Programm auf dem Plan. Im Deutschen Bergbaumuseum Bochum erfuhren die Auszubildenden alles Wissenswerte über den Kohleabbau im Ruhrgebiet. Die Führungen und Ausstellungen boten spannende Einblicke in die Geschichte der Region und zeigten, wie wichtig der Bergbau für die Entwicklung des Ruhrgebiets war.

**Fazit: Eine rundum gelungene Klassenfahrt**

Die Klassenfahrt war ein voller Erfolg – abwechslungsreich, lehrreich und unterhaltsam. Mit vielen neuen Eindrücken, gestärktem Teamgeist und unvergesslichen Erinnerungen kehrte die Gruppe nach Kiel zurück.

Ein herzliches Dankeschön an alle Supporter, insbesondere die Kfz-Innung Kiel-Neumünster!